

す。トライアスロンでは、選手
人数が五十五名、各国男女最
大三名ずつ出場枠が与えられ
ます。今回のリオでは、男子一
名、女子三名の出場枠を与え
られ、四名の選手が日本代表
として戦いました。

リオデジヤネイロオリンピッ
クには所属するチームから佐
藤優香選手が選出されまし
た。私は、主に佐藤優香選手
のサポート、そして所属チー
ムの監督が日本代表監督を務
めましたので、監督である飯
島健二郎氏のサポートを中心
に活動しました。オリエンピック
は、選手村に滞在し、そこか
らレース会場に行くというイ
メージがあるかもしれません
が、トライアスロン競技は、選
手村からレース会場まで、車
で移動すると一時間以上もかか
る場所でした。リオの交通事

ました。当日になり現地に行けば、選手もできる準備はすべてやつて来ているので、特別なことは何もせず、選手に対しては空気のように過ごすことを心がけました。その他は、帯同してくださった栄養調理師さんの買い出しを手伝つたり、コースチェックを行つたり、時には選手にリラックスしてもらうために、笑いを取つたりもしました。たつた一回限りの一発決勝。約二時間、選手が無事にフィニッシュできることを祈りながら、私たちもできることをやつたあとは選手が戦ってくれるだけというところまで、準備しました。レース当日は、選手の控えテントまでしか見送れないで、そこで選手に声をかけ、コース上に移動しました。

フとして帶同させていただきました。その時は、所属選手二名が代表として選出されました。ロンドン大会は、震災の翌年に開催されましたが、オリンピックは前年から選考が始まっていました。(一〇一年)の震災当日も合宿に行ついて、私は揺れも体験することがなければ、あの実家の様子さえも感じることがありますでした。テレビで見る様子は別世界の話のようでした。この時監督が「合宿を切り上げて戻つてもいいんだよ」と言ってくださったのですが、やつと繋がった両親との電話で、「こうちは大丈夫だから、やれることをやって」と、励まされました。あの状況の中でその言葉をかけられる両親の偉大さを実感しました。その想いもあり、現地のレース会場に行つ

たことがありません。トライアスロン競技は、私が高校生の時、シドニーオリンピックが開催され、原町高校出身の先輩がシドニーオリンピックに出場されていました。オリンピック後、学校に講演にお越しくださいました。お話を聞き、こんな競技があるんだと知りました。そして大学卒業後に縁があり、このスポーツに携わることになりました。トライアスロンは、スイム、バイク、ランと三種目あり、過酷といわれる競技ですが、競技時間は約二時間、年間のレース数は十～十四戦です。もちろん楽ではありませんが、レースは、スタートしてから最後まで、駆け引きの連続です。競技を知れば知るほど、トライアスロンの魅力にはまってしまいます。

高校卒業後は、東京都内の私立大学に進学しました。私は、以前から教員になることが夢でしたが、私が進学した大学は、陸上競技に力を入れつつ、教員免許の取得できる大学でした。しかし当時は目標が定まっていると思っているだけで、実際は本当に何がやりたいのか全く見つからず、全てが中途半端でした。その時、現在所属するチームの監督と当時オンラインピックをを目指していた所属選手がランニングの強化をするということで、一緒に練習をする機会がありました。チームケンズは、選手強化のほかに、トライアスロン大会の開催なども行つており、監督や選手が来るたびにいろいろなお話を伺いました。当時興味を持っていたスポーツイベントもされているというこ

地元への思いがあればお願
いします。

一月二十九日から二月二十八日までチームケンズはオーストラリアのスレイドボーンで合宿をしています。そして、サポート役として帶同している尾内さんと、連絡を取ることができました。

スレイドボーンは赤道を挟んで反対の南半球なので、時差はほとんどありません。季節は日本と逆になっています。シドニーとメルボルンの間にあり、首都キャンベラの南約200kmに位置しています。

今回は、山梨県を拠点とし現在オーストラリアでも活動中の尾内さんにお話を伺いすることができました。お仕事でご多忙の中、メールと国際電話で質問に丁寧に回答していただきました。トライアスロン競技との出会い、スポーツとしての魅力、お仕事の様子、後輩たちへの思いが強く伝わってきました。世界で活躍するチームのサポートに真摯に取り組んでおられる姿勢が非常に印象的でした。今後も益々ご活躍されることをお祈りいたします。

昨年のリオオリンピックにトライアスロン日本代表のスタッフとして帯同したときのこと教えてください。

平成二十八年八月、
され、その中に日本代表
ました。

活躍する同窓生
出会いと縁を大切に

尾内香さん
(五十三回終)



リオデジャネイロオリンピックでの飯島健二郎(右)
監督と尾内香(左)さん

りませんでしたが、図々しくも選手に想いを乗せて送り出させていただきました。会場はすごい人數の観客が何重にも重なり、この中でレースをする選手はどんな気持ちなんだろう?と思つたのを覚えていま

高校時代について教えてください。

（尾内さんは左端）

とても実際は見学「これが！」と思いました。教員になることに未練もありましたが、自分の感覚を感じました。

この仕事に就くことができたのも大学の時にチームの監督に出会わなければ、今はあります。偶然や必然の出会いと縁を大切にしてほしいと思います。それを見逃さいたためにも、感謝の気持ちや謙虚な気持ち、そして何より相手を尊重し、認めることができます。私自身、切だと思っています。

合宿には各国のトップ選手を育てているコーチを招聘し、トレーニングを行っています。宿舎の近くには野生のカンガルーーやウサギがいて、オーストラリアの大自然を感じていますが、今回ご指導をいただいているのは、フォーム改善で